

# 切磋琢磨(せつたくま)

後川内中学校だより 第5号  
令和4年8月1日(月) 文責:校長 鎌田浩二

## 保育実習

7月20日(水) 3年生が隣の後川内保育所で、保育実習を行いました。7名の園児のみなさん(全園児:13名)が参加してくれました。はじめは緊張も見られましたが、だんだんと和やかな雰囲気になりました。中学生による「読み聞かせ」もありましたが、集中して聞いていました。マスクもしっかりとつけて立派でした。そして、中学3年生のみなさん、準備から今日までお疲れ様でした。子どもとの接し方が上手でした。家庭科の授業や家庭、地域等で学んでいるのだと思いました。大事にしてください。先日は、隣の後川内小学校で「読み聞かせ」を、そして今日は隣の後川内保育所で「保育実習」をさせていただきました。隣に小学校や保育所があり、すばらしい環境だと思います。受け入れていただき、ありがとうございました。



## 読み聞かせ

7月21日(木)、夏休み前、最後の「読み聞かせ」を行いました。今回もフルーツバスケット(地区の読み聞かせボランティア)の方に来校していただきました。本日は「読み聞かせ」のほかに、本のタイトルに関係するクイズもありました。みなさん、わかりますか?

- ①県の木:フェニックス  
(その他の県の木として、  
ヤマザクラ、オビスギ)
- ②県の鳥:コシジロヤマドリ
- ③県の花:はまゆう
- ④高原町の木:タチバナ
- ⑤高原町の鳥:仏法僧
- ⑥高原町の花:ミヤマキリシマ



勉強になります。地域の方にきてもらうと、高原町や後川内地区のことがたくさん勉強できます。生徒総会のスローガンの中にもあるように「地域から応援される学校」を目指します。ありがとうございました。

## あいさ2運動・ごみ0運動

7月22日(金)は「あいさ2運動」でした。正門前の歩道から行き交う車にあいさつをしました。見守り隊の方々、いつも、ありがとうございます。  
また、「ごみ0の日」でもありました。普段できない場所(玄関・廊下・技術室・図書室・花壇)の清掃を行いました。



## 夏休み前集会

7月22日(金)に夏休み前集会を実施しました。生徒や職員に大きな事故やけがもなく、夏休みをむかえることができて、「ホッ」としています。生活面(学習面・保健面は、事前に説明済みです。)について、担当職員が説明しました。ご家庭でも、夏休みの過ごし方について話をしてもらえると助かります。よろしくお願ひいたします。夏休み中、緊急な連絡等がありましたら、遠慮なく学校(42-1083)までお願いします。また、休日や学校閉庁日の時は、高原町教育委員会(42-1484)に連絡してください。詳しいことは、7月21日付「学校閉庁日」についての文書をご覧ください。



## 第73回 宮崎県中学校総合体育大会 陸上競技の部

7月23日(土)・24日(日)、宮崎県総合運動公園で、陸上大会が行われました。本校から、3名の生徒が出場しました。暑い中、西諸県地区の代表として精一杯、取り組みました。お疲れ様でした。



## タブレットPC持ち帰り活動

夏休みの前半、生徒がタブレットPCを持ち帰っています。7月25日(月)、7月28日(木)、teamsを活用して生徒とテレビ会議を行いました。朝の会や帰りの会を実施して、健康観察、宿題の確認や連絡等を行いました。また、アンケートをフォームスで回答しました。



## 今後の行事(変更になることがあるかもしれません。)

- 8/9(火)~8/15(月):学校閉庁日  
※ 緊急な連絡は町教育委員会へお願いします。
- 8/28(日):PTA奉仕活動  
※ 正会員のみの参加となります。
- 8/21(日):太鼓演奏参加予定
- 8/29(月):授業開始日

**独り言※本校HPにも学校のようすを紹介しています。**  
先生たちも頑張っています。7月29日(金)、高原中学校で宮崎県教育委員会より講師を招いて、「コンプライアンス研修」を行いました。研修の内容は、

- ①セクハラ・わいせつ行為の根絶
- ②パワーハラスメント防止
- ③風通しのよい職場づくり

等でした。

まずは、年齢、性別等に関係なく、何でも言える職場づくりが大切だと感じました。さらに、コンプライアンスの遵守に努めています。